
新座市子どもの放課後居場所づくり事業

≪２月 ココフレンドの予定≫開室中の連絡先：０９０－６９４３－８０８６

※ は、休室です。※急きょ休室になる場合もあります。ココフレンドメールへの登録をお願いします。

No.１１９号

令和４年１月２０日

新しい年を迎えて

新しい年を迎えてひと月が経とうとしています。ココフレンドは、冬休みの１月４日（火）から開室してい

ます。１月４日（火）は、３名の参加でしたが、皆で絵馬を作成したりメンコ大会をしたりと楽しく過ごすこ

とができました。

１月１３日（木）から３学期のココフレンドが始まっています。子供たちは、皆寒くても体育館でドッジボ

ールなどをして元気に遊ぶ様子が見られます。

さて、２月は、節分があります。節分というのは、もともと宮中で立春の前に厄払いとして行われた行事と

言われています。

子供たちにとっては、節分に行われる豆まきも、楽しみなイベントの一つなのではないでしょうか？

豆まきをするときに、歳の数だけ（地域によっては、＋1個）豆を食べます。私などは、年々多くなる豆の

量に、食べられるかと不安になりますが、子供たちは、美味しい豆をもっと食べたいと感じているのではない

でしょうか。

節分の豆は、火にくぐらせて炒って邪気を払った「福豆」と言われ、それを食べることには、「健康で幸せに

過ごせますように。」という願いが込められています。

これからの時期は、新型コロナウイルスに加えて、インフルエンザや風邪などにもかかりやすい時期です。

体調に気を付けて適度な運動をして、健康的な生活を送りましょう。ココフレンド参加時は、校庭や体育館で

皆で楽しく体を動かして遊びましょう！
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⛄冬時間終了のお知らせ　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
2月1日（火）からお迎えのない児童の下校時間が午後5時になります。

⛄冬休みのココフレンドの様子⛄

ココフレンドからのお願い

保護者の皆様には、日頃からココフレンドの活動にご理解・ご協力をいただきありがとうございます。

冬休みより全日参加自粛解除日となっています。参加される場合は、必ず参加当日に検温し、検温結果を参

加カードにご記入ください。また、マスクを着用させ、ハンカチ、ティッシュを持たせてください。

参加中に体調の変化が見られた場合、お迎えをお願いします。

先日はアンケートにご回答いただきありがとうございました。裏面にアンケート結果（抜粋）があります。
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石神ココフレンド保護者アンケート集計結果（抜粋）

回答数３１ 配布数１８９ 回答率１６．４%

設問１（３）参加頻度（1学期）

ア ほぼ毎回参加している 10％ イ 週２～３回程度 6％ ウ 週１回程度 13％

エ 月に１回程度 6％ オ 学校行事のある時のみ 10％ カ 登録しているが参加していない52％

設問１（４）参加頻度（夏休み）

ア ほぼ毎回参加している 6％ イ 週２～３回程度 19％ ウ 週１回程度 0％

エ 月に１回程度 0％ オ 登録しているが参加していない 71％

設問１（５） 参加したことで感じた効果（設問１（１）でア～エを選択した方のみ回答・複数

選択可）

ア 友達が増えた 10％ イ 異学年の友達が増えた 26％

ウ 宿題を終わらせるようになった 10％ エ すすんで挨拶するようになった 3％

オ 家庭での会話の機会が増えた 3％ カ 特に感じなかった 10％

設問１（６） 登録した目的（複数選択可）

ア 放課後の居場所 77％ イ 地域とつながる機会 23％ ウ 同学年の友達と遊ぶ機会 58％

エ 異学年の友達と遊ぶ機会 39％ オ 宿題等自主学習をする時間・場所 52％

カ 適度な運動をする機会 45％ キ 集団行動をする機会 23％

ク お子さんの成長（挨拶ができる・思いやりを持つ等） 32％

設問２（１） 感染症対策について

ア 対策は必要 71％ イ 対策は必要ない（意味がない）13％ ウ 対策は不十分 3％

エ その他 13％ （今は大いに必要かと思うが4年生なので参加できずとても不便等）

■設問５ 御意見・御感想（一部抜粋）

・ココフレンドでは、創意工夫をして遊ぶよう促してくださっているので、子供自身がとても楽しく過ごさせ

ていただいています。先生方も子供の様子をよくみてくださり、本当にありがたく思っています。感染対策

もとても細かいところまでされていると思います。そのことは子供にもしっかり伝わっているように感じま

した。

・昨年より値上げしているのにイベントもなく学童組が実質参加出来ないようになっているのは納得いきませ

ん。ココフレ・学童が隣り合っているにも関わらず共同イベントがないのは子供同士の交流を妨げていると

思います。

・毎日、ココフレンドに行って楽しそうだったのが自粛で行きづらくなってしまい残念です。夏休みも一日見

てもらえるようになったので、仕事がある日は凄く助かります。ありがとうございます。

・給食の無い短縮の日など弁当持参で対応していただけると大変助かります。

・二年生まで定期的に参加していて、とても楽しい時間を過ごすことができていた。コロナ対応で一年以上利

用できず、寂しい思いをしている。もうひとりで過ごすことはできるが、学年違いの児童、スタッフの方々

と交流する機会がなくなり、本人も保護者としても非常に残念。

・ココフレは本人が行きたがっていたので家で一人で、留守番しているよりはと思い参加させていましたが、

コロナの影響で全然、参加させてあげられませんでした。ココフレの内容、先生方に対して、とても満足し

ています。１日も早く安心してココフレに参加させてあげられる日を心待ちにしています。

アンケートにご協力いただきありがとうございました。いただいたご意見は、真摯に受け止め、よりよい放

課後の居場所作りに努めていきたいと思います。

今後ともココフレンドの活動にご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。


